
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 85036336

Prix 890 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Au  rez-de-chaussée  surélevé  d'un  bel  immeuble  d'angle  en  pierre  et  brique  du

début  du  XXe  siècle,  appartement  baigné  de  lumière  et  sans  vis-à-vis.Il  se

compose : au niveau principal,  un loft  comprenant un séjour très ensoleillé offrant

une vue dégagée sur le square, une cuisine ouverte et des toilettes indépendantes.

En  souplex,  deux  chambres  avec  dressing  et  une  salle  de  bains  avec  douche,

baignoire et toilettes.Un studio indépendant de 15.5 m² avec kitchenette, salle de

douche  avec  toilettes  et  une  mezzanine,  complète  ce  bien.Très  beaux  volumes,

nombreux rangements et lumière dans un ...

Apartment  bathed  in  light  with  no  overlook,  on  the  raised  ground  floor  of  a

magnificent early 20th century stone and brick building.Laid out as follows: on the

main floor, a loft composed of a sunny living room overlooking the square, an open

kitchen,  and  a  separate  toilet.  On  the  lower  floor,  two  bedrooms  with  a  walk-in

wardrobe and a bathroom with a shower, tub and toilet.This property also includes

a  15.5m²  (166  sq  ft)  independent  studio  with  a  kitchenette,  shower  room  with  a

toilet and a mezzanine.Spacious rooms, plenty of storage and natural light in a lively

and charming neighbourhood. ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
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